



المرجع: ر.م.إ. 2021/11/
التاريخ: 7 مارس 2021

Mr. Hassan Al Serkal
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
Dubai - United Arab Emirates

الأستاذ/ حسن السركال
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Subject: Emirates Integrated Telecommunications Company PJSC (the "Company") - Nominations received for Board membership of the Company

الموضوع: إخطار بأسماء المترشحين لعضوية مجلس الإدارة في شركة الإمارات للاتصالات المتكاملة ش.م.ع ("الشركة")

Dear Mr. Al Serkal,

تحية طيبة وبعد ،،،

This is to notify that the Company has received nominations from the following candidates for the Board membership of the Company:

تودّ شركة الإمارات للاتصالات المتكاملة إخطاركم بأسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة في الشركة، وهي كما يلي:

1. Mr. Khaled Abdulla Alqubaisi
2. Mr. Ziad Abdulla Galadari
3. Mr. Abdulla Rahma AlShamsi
4. Ms. Yusra Abduljalil Al-Hashimi
5. Ms. Eman Almutawa AlSuwaidi
6. Mr. Mohamed Obaid Bin Omair

1. السيد/ خالد عبدالله القبيسي
2. السيد/ زياد عبدالله كداري
3. السيد/ عبدالله حمد رحمه الشامسي
4. السيدة/ يسرى عبدالجليل الهاشمي
5. السيدة/ إيمان المطوع السويدي
6. السيد/ محمد عبيد بن عمير

The Nomination and Remuneration Committee of the Company's Board of Directors has endorsed the applications received from the above candidates to the public shareholders for election at the Company's General Assembly which will be held virtually on Thursday, 25th March 2021 at 3:00 pm. The names and details of the candidates will also be published on the Company's website (<https://www.du.ae/about-us/investor-relations>).

يرجى العلم بأنّ لجنة الترشيحات والمكافآت لمجلس إدارة الشركة قد صادقت على طلبات الترشح التي تم استلامها من المترشحين أعلاه ليتم التصويت عليها من قبل المساهمين في الشركة خلال انعقاد الجمعية العمومية إلكترونياً يوم الخميس الموافق 25 مارس 2021 في تمام الساعة الثالثة ظهراً. وسيتم الإعلان عن أسماء المترشحين مع نبذة تعريفية عن كل منهم على موقع الشركة:

<https://www.du.ae/about-us/investor-relations>

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الشكر والتقدير،،،

علي آل علي
Company Secretary (Acting) (بالإنابة) الأمين العام لمجلس الإدارة

Ali

- Copy to Securities and Commodities Authority

- نسخة إلى هيئة الأوراق المالية والسلع

